
VICENTE MORTES ALFONSO

Nacido a Paterna en 1921, destacó en su labor profesional como ingeniero de caminos, que le llevó a ocupar cargos destacados.

Ya en 1957 es nombrado director general de Vivienda. En esos momentos fue muy destacada su aportación por la mitigación de los efectos de la riada del Turia. Así surgieron diversos barrios en la provincia para alojar a las personas damnificadas, siendo uno de ellos los Grupos de la Mercé de Paterna.

Los cargos se sucedieron a lo largo de los años, como subsecretario de Obras Públicas, hasta su designación como ministro de Vivienda entre 1969 y 1973.

Su vinculación con Paterna fue constante. Así lo demuestra su implicación en algunos proyectos, como los Grupos de la Mercé o la puesta en marcha del Polígono Industrial Fuente del Jarro. En 1960 fue nombrado Hijo Predilecto de la Villa. Años después, esta importante arteria de Paterna se rotuló con su nombre.

